



I. Municipalidad de Papudo
Desarrollo Comunitario
Relaciones Públicas

Declaración Pública

A PESAR DE TODAS LAS GESTIONES REALIZADAS POR ALCALDESA ROSA PRIETO, PAPUDO NO FUE DECLARADA ZONA DE CATASTROFE HIDRICA

Alcaldesa insistirá ante Intendente y autoridades centrales para lograr pasar de zona de emergencia a zona de catástrofe hídrica

Con mucha tristeza hemos recibido la información de que Papudo y también la comuna de Zapallar, no fueron declaradas como zona de "Catástrofe Hídrica" a pesar que tenemos localidades rurales como Pullally y Las Salinas, gravemente afectadas por la sequía.

Cabe mencionar, que nuestra Alcaldesa Rosita Prieto, había solicitado en su momento, ante el intendente y la mesa técnica, de manera conjunta con todos los alcaldes y el Gobernador provincial, que todas las comunas pertenecientes a la provincia de Petorca fueran declaradas zona de catástrofe hídrica, además de haber realizado innumerables gestiones personales junto al equipo técnico municipal ante el intendente y otras autoridades para lograr la citada declaración. Esta situación lo reafirma el Intendente de la región de Valparaíso Sr Raúl Celis Montt, quien reconociendo las innumerables gestiones de la Alcaldesa, señala que por criterios de la mesa técnica encargada de resolver este tema, no pudimos ser declarados como zona de catástrofe

La declaración de zona de catástrofe tiene básicamente las mismas medidas paliativas que la zona de emergencia, excepto las ayudas económicas como bonos y las posibles condonaciones de las deudas que los agricultores hayan contraídos con servicios del estado. Ese era y será el objetivo primordial de esta administración y el cual no claudicaremos en conseguir mediante las gestiones que seguirá encabezando nuestra Alcaldesa ante los entes pertinentes que nos permitan tal calificación.

Sabemos que con estas declaraciones, de emergencia y catástrofe, la sequía no se ira, pero no claudicaremos en obtener todas las herramientas que permitan sobrellevar de mejor manera esta grave sequía que estamos viviendo y así ayudar a nuestra gente .